



ÁREA DE ALCALDÍA Comunicación

Adeje a 26 de febrero de 2018

El Consejo por la Igualdad de Adeje obtiene el premio Abinque 2018

El objetivo del premio es rescatar y poner en valor la labor de las mujeres a lo largo de la historia.

El próximo viernes, 09 de marzo, a las ocho de la tarde en el Centro de Desarrollo Turístico Costa Adeje, será entregado el XV premio Abinque a la Mujer Adejera, que en esta ocasión ha sido otorgado al "Consejo por la Igualdad de Adeje", un colectivo formado por personas representantes de diversos sectores del municipio y otras que, a título personal, han decidido aportar en la construcción de una sociedad más justa e igualitaria. Con este reconocimiento se quiere hacer visible la importancia que tiene la igualdad entre mujeres y hombres, así como la labor positiva que realizan aquellas personas que defienden la equidad y la justicia social.

El alcalde de Adeje, José Miguel Rodríguez Fraga ha señalado que "el Consejo es un órgano vivo que, a lo largo de estos tres años, ha ido incorporando personas que han ayudado a sumar en ganas y compromiso en el empoderamiento de las mujeres, la prevención de la desigualdad, así como a la desaparición de aquellos obstáculos que impiden una igualdad real y efectiva entre mujeres y hombres".

Abinque, que este año cumple quince años de trayectoria, tiene un objetivo claro que es "rescatar y poner en valor la labor de las mujeres o colectivos que, desde ópticas y realidades distintas, hayan destacado por su participación y aportación a la igualdad real entre mujeres y hombres, así como la labor positiva en el desarrollo de una sociedad equitativa", aseguró el alcalde, quien además animó a todas las personas a formar parte de la ceremonia de entrega.

"El reconocimiento de este Consejo, a través del Premio Abinque, responde a uno de nuestros objetivos, visibilizarnos como una herramienta de participación ciudadana activa que repercute directamente en la toma de decisiones políticas y sociales, dado que queremos convertirnos en un foro permanente de opinión y pulso social en beneficio de la igualdad de oportunidades entre mujeres y hombres", aseguraron las representantes.

El premio Abinque se enmarca dentro de las actividades que se realizan con motivo del Día Internacional de las Mujeres (8 de marzo) y supone uno de los actos más entrañables, en el que además se celebra la tradicional cena conmemorativa que está abierta a mujeres y hombres. Las entradas para este encuentro están disponibles en la concejalía de Igualdad.

Consejo por la Igualdad de Adeje

Desde su creación en la Asamblea General de Mujeres de Adeje celebrada el pasado año 2015 con motivo del Día Internacional de las Mujeres, el Consejo ha llevado a cabo numerosas acciones encaminadas a visibilizar el trabajo, esfuerzo y preocupaciones de las mujeres en el entorno local, insular, regional y nacional. Durante su primer año, este órgano ha contado con la participación activa de las dos asociaciones de hombres que trabajan por la igualdad en Canarias y aunque, actualmente, el está formado por mujeres, permanece abierto a la participación masculina.

El Consejo, preocupado por el elevado índice de asesinatos de mujeres víctimas de la violencia de género, ha solicitado generar una mayor implicación de la ciudadanía. En este



sentido, desde la concejalía de Políticas de Igualdad se han promovido diversas concentraciones pacíficas en las que se denuncia y repulsa esta lacra social, facilitando un espacio visible y permanente, como es la Plaza memorial Pedro Zerolo, para llevar a cabo este tipo de iniciativas.

Este órgano ha contribuido a reforzar el proyecto educativo que la concejalía de Políticas de Igualdad desarrollaba ya en los centros de educación secundaria con el proyecto "Valores para la convivencia" añadiendo a los talleres que ya se impartían, acciones para la prevención del acoso sexual, acciones para la prevención de la Igtbi-fobia y más sesiones para la prevención del acoso escolar.

Asimismo, el Consejo animó a la concejalía a la puesta en marcha de la primera campaña de recogida de productos de higiene femenina con la que se pretendía sensibilizar sobre la importancia de catalogarlos como de "primera necesidad" dentro de la cesta básica familiar. Todo lo recaudado fue distribuido en el banco de ayuda de los Servicios Sociales municipales. Para atender a la necesidad de formación en materia de igualdad de oportunidades, el Consejo, de la mano de la concejalía propuso llevar a cabo la "I Escuela de Igualdad de Adeje" dirigida a la población en general. La respuesta ha sido muy positiva siendo una de las acciones que la concejalía retomará nuevamente.

La problemática de la conciliación personal-laboral y familiar, ha sido otro tema a debate, siendo propuesta del Consejo el seguir insistiendo en la construcción de una masculinidad más consciente y corresponsable con las tareas de cuidados y manteniendo del hogar. El Consejo ha escuchado las reivindicaciones de las mujeres con diversidad funcional del proyecto "Magarza Sur", puesto en marcha el pasado 2017 a través del cual se realizó una toma de conciencia de la realidad de estas mujeres, muchas veces doblemente discriminadas. Estas reivindicaciones se han tenido en cuenta y la concejalía de Políticas de Igualdad del ayuntamiento de Adeje ya está poniendo en marcha un proyecto de intervención específico para este colectivo.

Programación Día Internacional de las Mujeres

Jueves 1 de marzo.

18h. Tardes para ti. "Cine y world café". Título: "50 primaveras". Centro cultural de Adeje. Dinamiza: Asociación Factoría Social. Entrada libre hasta completar aforo.

Viernes 2 de marzo.

19h. Inauguración de la Colectiva de Arte: "Mujeres Adeje-Creativa". Sala de exposiciones del Centro cultural de Adeje.

20.30h. Teatro: "Raíces Cortadas". Teatro la República. Teatro del Centro cultural de Adeje Recomendada para todos los públicos. Entrada gratuita.

Jueves 8 de marzo. Día Internacional de las Mujeres. 12h. Lectura manifiesto en la puerta del Ayuntamiento.

Viernes 9 de marzo.

20h. XV cena- gala de entrega del premio Abinque 2018. Centro de Desarrollo Turístico Costa Adeje, CDTCA. Información en la Concejalía de Políticas de Igualdad.

Sábado 10 de marzo.



11h. Encuentro con los municipios de Garachico, Buenavista y Los Silos. Ruta guiada por el casco histórico de Adeje con perspectiva de género.

Jueves 15 de marzo.

18h. Tardes para ti. Taller "Co-responsabilidad: Cómo gestionar tu tiempo". Centro cultural de Adeje. Imparte Esther Mendoza, coach motivacional. Entrada libre hasta completar aforo.

Viernes 16 de marzo.

20h. Cine: Figuras Ocultas. Recomendada para todos los públicos. Entrada gratuita.

Sábado 17 de marzo.

10h. Congreso de Literatura Erótica Megan Maxwell. Centro cultural de Adeje. Entrada gratuita

Talleres de sensibilización en Centros educativos del municipio: Del 12 al 16 de marzo. Talleres sobre diversificación profesional. "Elige tu profesión sin sesgos de género". Dirigido al dirigido alumnado de 2º de la ESO de los Centros de educación secundaria del municipio

Del 2 de marzo al 16 de mayo: Proyecto para la promoción de la Igualdad de oportunidades en Centros de Educación infantil y Primaria: "Rincones en Igualdad". CEIP Los Olivos.



